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ATA DA 23ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO IFAC

Às nove horas e quinze minutos do dia dezenove de julho de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se em
caráter extraordinário, o Conselho Superior do Ins�tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do
Acre. A reunião foi transmi�da ao vivo pelo canal do Ifac no Youtube. Par�ciparam: a Srª. Rosana
Cavalcante dos Santos (Presidente do Conselho Superior); o Sr. Ubiracy da Silva Dantas (Presidente
Subs�tuto do Conselho Superior); o Sr. Bráulio de Medeiros Gonçalves (Diretor do Campus Cruzeiro do
Sul); o Sr. Mário Jorge da Silva Fadel (Diretor do Campus Rio Branco Baixada do Sol); o Sr. Darueck Acácio
Campos (Docente); o Sr. Janio Carlos Ramos Teixeira (Docente); o Sr. Leandro da Silva Costa (TAE); a Srª.
Jéssica Lima Nascimento (TAE); a Srª. Beatriz Lima Spalaor (Discente); o Sr. João Bosco Santos Freire Junior
(Discente); o Sr. Adriano da Silva e Silva (Egresso); o Sr. Denilso Félix Pereira (Egresso); o Sr. Egídio José
Garó (Fecomércio); o Sr. Jacimar Antonio da Silva (SEE); o Sr. Carlos Paula de Moraes; o Sr. Silas Silva de
Santana (Sintac) e a Srª. Arielly Dayane Lima Ribeiro (Sinasefe). Par�cipou como convidado da reunião o
Sr. Luiz Eduardo Guedes, Diretor Sistêmico de Relações Internacionais (DSRI); o Sr. Leandro da Silva Costa
(Presidente da Comissão Eleitoral Central); o Sr. Djameson Oliveira, Diretor Sistêmico de Tecnologia da
Informação (DSGTI). A reunião contou, também, com a par�cipação do Procurador Federal junto ao Ifac,
Dr. Breno Augusto Cavalcante da Fonseca e da Auditora-chefe Subs�tuta, Artenia Francisca Costa Mar�ns.
O Presidente Subs�tuto abriu a reunião dando as boas-vindas a todos os presentes, informando que a
reunião conta com intérpretes de libras, para a promoção da acessibilidade, cumprimentando aos que
acompanhavam o evento pela transmissão ao vivo no youtube e realizou sua autodescrição.
Prosseguindo, sem expedientes, passou-se aos Informes Gerais: 01 – Jus�fica�va de Ausências dos
Conselheiros. Enviaram jus�fica�va: o Sr. Denis Borges Tomio (Diretor do Campus Tarauacá); o Sr. Moisés
José Rosa Souza (IFRO) e o Sr. Pascoal Farias de Oliveira Junho (Discente). 02 – Posse de Novos
Conselheiros: Sr. Bráulio de Medeiros Gonçalves (Diretor do Campus Cruzeiro do Sul), Conselheiro
Suplente, representando a categoria de Conselheiro Geral de Campus, que se colocou à disposição do
Consu, sempre que necessário. Sr. Jaime Cavalcante Alves (Reitor do IFAM), Conselheiro Suplente,
representando a categoria SETEC/MEC, que fez uso da palavra para agradecer pela oportunidade e
afirmou ser uma honra fazer parte desse Conselho.  Prosseguindo, passou-se à Ordem do Dia, sobre a
qual o Presidente Subs�tuto jus�ficou o fato dele estar realizando o início da reunião, em respeito ao
princípio da segregação de funções, tendo em vista que o primeiro ponto de pauta se trata de solicitação
afastamento da Reitora Rosana Cavalcante dos Santos para viagem ao exterior, explicando o trâmite
previsto para tal autorização: análise do Processo nº 23244.002887/2024-99 – Dispõe sobre a autorização
de afastamento da Reitora do Ins�tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Acre (Ifac) para
viagem ao exterior. (DSRI). O Presidente, levando em consideração que matérias dessa natureza não são
direcionadas a nenhuma das Câmaras Técnicas, pois a discussão e decisão se dão diretamente junto ao
Pleno, cedeu o espaço de fala ao Diretor da DSRI, Luiz Eduardo Guedes, que iniciou sua fala
cumprimentado a todos os presentes e ra�ficando a fala do Presidente, que informou a todos que a
autorização de afastamento de Reitores para o exterior foi delegada aos Conselhos Superiores das
Ins�tuições. Então, o Diretor esclareceu que a viagem prevista é para par�cipação da Reitora Rosana
Cavalcante do Santos par�cipar da Conferência da Federação Mundial de Colleges e Ins�tutos Politécnicos
(WFCP), em dois mil e vinte e quatro, e enfa�zou que a Reitora é membro a�va da Câmara de Relações
Internacionais do Conif e desempenha um papel crucial na representação e promoção da educação
técnica e profissional brasileira em âmbito internacional. O Diretor finalizou sua fala relembrando as
muitas conquistas que as ações de internacionalização vem proporcionando aos servidores do Ifac, bem
como enaltecendo o bom desempenho da Ins�tuição no cenário global. Em seguida, o Conselheiro Jaime
Cavalcante parabenizou a Reitora Rosana Cavalcante e o Diretor Luiz Eduardo Guedes pelo trabalho,
afirmando que a polí�ca de relações internacionais vem se fortalecendo a cada ano, e enumerou as
muitas conquistas que as ins�tuições federais de ensino estão alcançando, por meio desse trabalho.
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Assim, posto em votação, a autorização para afastamento do país, da Reitora Rosana Cavalcante, foi
aprovada por unanimidade. Em seguida, a Presidente do Conselho Superior, Rosana Cavalcante do Santos,
dando con�nuidade à reunião, cumprimentou a todos e enfa�zou que não poderia deixar de par�cipar
desta reunião, por se tratar de um dia histórico para a Ins�tuição, além de, provavelmente, se tratar de
sua úl�ma reunião do Consu, na condição de Reitora. Prosseguindo, analisou-se o Processo nº
23244.003168/2024-95 - Dispõe sobre a homologação do resultado final do processo de consulta para a
escolha dos cargos de Reitor(a) e de Diretor(a)-Geral dos campi Rio Branco, Rio Branco Baixada do Sol,
Sena Madureira, Xapuri, Tarauacá e Cruzeiro do Sul do Ins�tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia
do Acre. (CEC). A Relatora do processo, Srª. Jéssica Lima Nascimento, representando a Câmara Especial
Preparatória do Processo Eleitoral - CEPPE, apresentou o Parecer nº 3/2024, afirmando que os autos
contam com o principais documentos e registros produzidos pelas Comissões Eleitorais que subsidiaram o
processo de consulta para escolha de Reitor e Diretores-gerais dos Campi e destacando que os
procedimentos foram adotados em acordo com o Regulamento Eleitoral e Editais, e finalizou votando
pela aprovação do resultado final. A Câmara Especial seguiu o voto da Relatora. Após, o Conselheiro
Bráulio Gonçalves parabenizou os vencedores da eleição, ainda, salientou o avanço alcançado ao se
realizar as eleições por meio de sistema eletrônico, sem deixar de registrar os muitos percalços existentes
ao longo do caminho, que geram a necessidade realização de reflexões e adoção de medidas para
eleições futuras. Em seguida a Conselheira Beatriz Lima Spalaor registrou o envio de e-mails às Comissões
Eleitorais para que sejam adotadas medidas no intuito de solucionar os problemas que foram
iden�ficados durante essa eleição que se encerrou, assim, evitando a recorrência de tais problemas em
outros pleitos eleitorais, destacando que essa experiência ficou como aprendizado e, finalizou
parabenizando o trabalho das Comissões Eleitorais. Após, o Conselheiro Jaime Cavalcante registrou a
sa�sfação de par�cipar desta reunião que é a consolidação da democracia dentro do Ifac, enfa�zando que
em um processo eleitoral como esse não há perdedores ou vencedores, quem ganha é a Ins�tuição,
então, finalizou sua fala parabenizando aos candidatos eleitos e à Reitora Rosana Cavalcante pelo
trabalho desenvolvido ao longo desses anos à frente do Ifac. Em seguida, a Conselheira Arielly Ribeiro
parabenizou a todos os servidores envolvidos no processo eleitoral, bem como aos candidatos eleitos e
não eleitos, por colocarem seus nomes à disposição. Ainda, registrou a preocupação do Sinasefe durante
o surgimento de problemas no dia da votação, mas reconheceu a ação responsável das Comissões
Eleitorais para minimizar os danos e dar transparência e êxito ao processo eleitoral. Após, a Presidente do
Consu estendeu um agradecimento especial ao Presidente da Comissão Eleitoral Central, Leandro da Silva
Costa, a quem passou a palavra. O Presidente Leandro Costa iniciou sua fala cumprimentando a todos os
presentes e agradecendo a todos os que mencionaram o trabalho da Comissão Eleitoral durante o
processo eleitoral e, agradeceu especialmente a todos os componentes das Comissões Eleitorais Locais e
Central, que desempenharam um árduo trabalho, de modo que o processo transcorresse de acordo com
os norma�vos, com a devida assistência jurídica e tecnológica. Leandro Costa destacou, ainda, dois
grandes acontecimentos ao longo desse processo, a realização do debate entre os  candidatos a Reitor,
que contou com a par�cipação da Jornalista Celis Fabrícia e a apuração dos votos, que foi realizada em
tempo real. Con�nuando, o Presidente da CEC agradeceu às equipes do Centro de Referência em
Educação a Distância, da Diretoria Sistêmica de Comunicação, da Diretoria Sistêmica de Tecnologia da
Informação e da Procuradoria Federal junto ao Ifac. Em seguida o Conselheiro Bráulio Gonçalves,
enfa�zou que para ele este momento é também de despedida e quis registrar o quanto esse processo
contribuiu para o crescimento do Ifac, e aproveitou a oportunidade para se despedir de seus pares,
salientando que tudo o que foi possível fazer pela Ins�tuição foi feito, ainda, trouxe à memória muitos
acontecimentos ao longo de sua trajetória. Prosseguindo, a Auditora-chefe Subs�tuta, Artenia Mar�ns,
registrou que a Auditoria Interna acompanhou o processo eleitoral de perto, e parabenizou as ações e
providências adotadas pelos envolvidos no processo, também, parabenizou a todos os eleitos. Em
seguida, a Presidente colocou o processo em votação e, a homologação do resultado final das eleições
para os cargos de Reitor e Diretores-gerais dos Campi do Ifac foi aprovada por unanimidade.
Prosseguindo, a Presidente parabenizou nominalmente a cada candidato eleito e apresentou uma moção
elogiosa que será entregue aos membros da Câmara Especial Preparatória do Processo Eleitoral (CEPPE),
das Comissões Eleitorais Locais e Central e ao Procurador Federal junto ao Ifac, Dr. Breno Augusto
Cavalcante da Fonseca. Após, a Presidente fez uma fala de agradecimento pela confiança dispensada a ela
ao longo dos dez anos como Reitora do Ifac e finalizou ressaltando o orgulho e o prazer que é fazer parte
desta Ins�tuição. Então, passou-se à Comunicação Breve de Conselheiros. O Conselheiro Carlos Paula de
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Moraes fez uso da palavra para manifestar a sa�sfação de fazer parte desse processo, no exercício da
democracia, parabenizou a todos os envolvidos no processo, reconheceu o progresso que o Ifac
proporciona ao ensino no Estado do Acre e finalizou registrando o abraço enviado pela Reitora da Ufac,
Guida Aquino. Assim, não havendo mais assuntos a serem tratados, a Presidente se despediu de todos e
encerrou às dez horas e trinta e oito minutos e eu, Paula Ramila da Silva Freitas, lavrei a presente ata,
que, lida e aprovada será assinada eletronicamente por todos.

Documento assinado eletronicamente por João Bosco Santos Freire Junior, Usuário Externo, em
24/07/2024, às 06:29, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Carlos Paula de Moraes, Usuário Externo, em
24/07/2024, às 08:00, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ADRIANO DA SILVA E SILVA, Usuário Externo, em
24/07/2024, às 08:11, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Beatriz Lima Spalor, Usuário Externo, em 25/07/2024, às
10:48, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por EGÍDIO JOSÉ GARÓ, Usuário Externo, em 25/07/2024, às
10:51, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Mario Jorge da Silva Fadell, Conselheiro(a), em
25/07/2024, às 11:10, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Arielly Dayane Lima Ribeiro, Conselheiro(a), em
25/07/2024, às 11:11, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Leandro da Silva Costa, Conselheiro(a), em 25/07/2024,
às 11:29, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jéssica Lima Nascimento, Conselheiro(a), em 25/07/2024,
às 11:40, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Denilso Félix Pereira, Usuário Externo, em 25/07/2024, às
11:45, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SILAS SILVA DE SANTANA, Usuário Externo, em
25/07/2024, às 11:49, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANIO CARLOS RAMOS TEIXEIRA, Membro da Câmara
Técnica, em 25/07/2024, às 12:06, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento
no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Ubiracy da Silva Dantas, Presidente em exercício, em
25/07/2024, às 12:35, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Cavalcante dos Santos, Reitora, em 25/07/2024,
às 13:01, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Darueck Acacio Campos, Conselheiro(a), em 25/07/2024,
às 13:09, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JAIME CAVALCANTE ALVES, Usuário Externo, em
25/07/2024, às 14:39, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JACIMAR ANTONIO DA SILVA, Usuário Externo, em
25/07/2024, às 19:46, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Braulio de Medeiros Gonçalves, Diretor(a) Geral, em
25/07/2024, às 20:19, conforme horário oficial de Rio Branco (UTC-5), com fundamento no art. 6º, §
1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.ifac.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0961040 e
o código CRC 21553A51.

Referência: Processo nº 23244.001799/2024-70 SEI nº 0961040

21/11/2024, 12:44 SEI/IFAC - 0961040 - Ata de Reunião

https://sei.ifac.edu.br/sei/controlador.php?acao=documento_imprimir_web&acao_origem=arvore_visualizar&id_documento=1008641&infra_siste… 4/4

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2015-2018/2015/Decreto/D8539.htm
https://sei.ifac.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0
https://sei.ifac.edu.br/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0

